



Moment mal, bitte!

Verweilen auf dem ZACKENSITZ

Na gemütlich sieht dieser ZACKENSTUHL aber nicht aus! „Doch, doch“, versichert Barbara Ignacy (25). „Der ist super bequem. Die ZACKEN sind ja aus Schaumstoff! Und dann sieht er auch noch super aus. Am liebsten würde ich ihn mit nach Hause nehmen.“ Die Neuhauserin arbeitet in Paris und gönnt sich ab und zu eine Auszeit auf den Ausstellungsstücken der Künstlergruppe „Raumprojekt Parising“. Zur 1250-Jahrfeier hat die Gruppe entlang einiger Pasinger Straßen eine Kunstmeile geschaffen, die mit originellen Sitzmöglichkeiten zum Verweilen einlädt. Die Ausstellung geht bis Samstag, 20. Juli.

Hollenz



Moment mal, bitte! An dieser Stelle veröffentlichen wir Bildgeschichten aus Ihrem Stadtviertel. Haben Sie auch schöne, lustige oder kuriose Fotos?

Schreiben Sie an
redaktion@hallo-muenchen.de.